

上志津まちづくりだより

発行責任者：会長 莢宿 務

編集：広報部会

令和4年3月

第27号

活動報告

2021年度の主な活動報告

7月 第一回理事会開催

10月 第三回理事会開催

9月 第二回理事会開催

3月 第五回理事会開催（予定）

2021年1月開催予定だった第四回理事会は、緊急事態宣言発令により中止としました。

防犯・防災部

● 11月 秋の合同防災訓練 中止

年度初め、秋にはコロナも一段落するであろうと考え計画してきましたが、今年度中の開催は厳しいと判断し、中止としました。

文化事業部

● なかよし太鼓育成事業

今年度も各イベントが中止となる中、12月19日に上志津二区自治会の餅つき大会で演奏しました。年明け1月5日にユーカリが丘の中古車販売店ALPHAさんの周年祭で演奏しました。

● 畑体験事業

上志津小学校の畠で、じゃがいもを収穫しました。

例年、小学生にじゃがいもの種芋を植え付けてもらっていますが、感染防止の為、協議会役員で植え付けから草取り等の作業を行い、7月にはじゃがいもが無事収穫できました。

広報部

● 広報誌「上志津まちづくりだより」の発行

今年度は第25号、26号、27号を発行しました。

● ホームページの充実

まちづくり協議会の柱となっている上小体験夏キャンプ、本所防災館体験ツアーは、新型コロナウィルス感染症拡大防止の為、安全を優先し2021年度当初より中止決定と報告しております。

新型コロナウィルスが落ち着き次第、企画運営を再開致します。

最新情報は上志津まちづくり協議会のホームページで確認をお願いします。

URL : <http://www.kamishizu-machikyo.jp/>

レスポンシブ対応をしていますので、パソコン、スマホ、タブレットで適切な大きさで見ることができます。

地域イベント紹介

～ふるまい百貨店～ふるまって遊ぶ～

11/20の昼時に、ちょっと変わった地域交流イベントが行われました。

こちらのイベントを主催したのは、「ふるまい百貨店実行委員会」のみなさん。普段は、イオンタウンユーリカリが丘東街区で「ハンドメイド作家に会える店・シェアアトリエふわいえ」を開いている作家さんの集まりです。

ふるまいを通して志津の活性化につなげたい。という思いから初の試みとして行われました。



自分の得意なことを披露したり、好きな誰かと共有したり、じぶんの学びを誰かの役に立てたりする、売り買ひなしの完全ふるまいイベント。ふるまいなので金銭は不要です。会場には、

- | | |
|---------------|-------------|
| ① 一緒に絵を描こう | ⑥ 4コマ漫画を描こう |
| ② 大人も子供もバスケット | ⑦ 折り紙で遊ぶ |
| ③ こどもゲーム | ⑧ ポストカード配り |
| ④ ひたすら話を聞くよ | ⑨ 絵本の読み聞かせ |
| ⑤ コーラスを作って歌おう | |

などふるまい手の方々の様々なブースが出展されました。また、この趣旨に賛同した地元で商店を営む滝口酒店さんが甘酒を、かすていらタカノさんが長崎カステラをふるまい、活動に華を添えました。



滝口酒店さんの甘酒



かすていらタカノさんの長崎カステラ



コーラスを作って歌おう



一緒に絵を描こう



子供ゲーム



大人も子供もバスケット

あたたかな日差しが降り注ぐ土曜日の昼時、来場者からは、コロナで押さえつけられていたこの時に、この景色を見られて心が緩みました。というおばあちゃんの声や、いつも静かな公園がこんなに賑わって、皆さん楽しそうですね。と買い物帰りのおじさんも立ち寄ってくれたそう。

主催の岡島さんは、地域活性の自然形はこういうものではないかと感じているとのこと。

コロナ禍により外出自粛・巣ごもり消費などで、人のつながりが希薄になってしまった。結果、メンタルに支障をきたす人が出ている状況を考えると、いま必要な地域活動や地域づくりは、このような活動を地域全体で行う必要があるのではと感じました。これから、「ふるまい百貨店実行委員会」のみなさんの活動が期待されます。

2022年4月17日中志津一号公園にて「第2回ふるまい百貨店」を開催予定。興味のある方・詳しくはフェイスブックページをチェックしてとのことです。

なかよし太鼓 (文化事業部)



2021年、最初で最後の出番、上志津二区自治会の餅つき大会で演奏しました。

餅つき大会も感染対策を徹底し、規模を縮小して、すべて餅つき機で餅をついています。

子供たちが日々の練習の成果を充分に発揮してくれたおかげで、お餅の引き換えに来てくれた方や、通りすがりの方等たくさんの方に足を止めて見て、聴いて頂くことができました。

体験コーナーではOBのお兄さんたちも参加してくれたり、久しぶりに大人だけで演奏したり、子供たちの成長を始め、嬉しい事がたくさんの演奏になりました。



年明け早々の2022年1月5日、ユーカリが丘の中古車販売店ALPHAさんの周年祭に出演させて頂きました。

とても寒い日でしたが、たくさんの方に観に来ていただけてとても嬉しい太鼓始めでした。

今年もしっかり感染対策をしながら元気に活動ていきます。

まだまだ油断出来ない状況が続いているが、引き続きなかよし太鼓の応援をよろしくお願い致します。



編集後記

2022年始まって早々、10cm以上積もる大雪が2回も降りました。

数年ぶりに雪かきスコップを出したところ、木製の柄の部分が腐って折れていた為、慌ててホームセンターへ買いに行きましたが、案の定売り切れでした。地震や台風等の自然災害同様、大雪の場合も必要な道具は直ぐ使えるか、日頃の点検や備えが大切だということを痛感し、これを教訓として今後の防災に生かしたいと思います。

広報部